
  

       Отчет депутата Собрания депутатов Миасского городского округа          

по избирательному  округу №9 Татьяны Викторовны Мальковой 

                                     за период октябрь 2023 г. – октябрь  2024 г.  

 
        Уважаемые избиратели! Прошел еще год нашей с Вами совместной работы. Предлагаю 

ознакомиться с отчетом о моей работе за прошедший год. 

 
1. Пешеходная тропа "Дорога к школе" - более 200 метров. 

2. Асфальтирование дорожки, соединяющей поселки Восточный и Строительный (первая 

часть, окончание работы планируем на 2025 год) 

3. Проект по программе "Инициативное бюджетирование" - дома 1 и 3 по Романенко 

(подпорные стены, автостоянки, дорожные проезд, спуски к подъездам). Благодарим 

жителей за инициативу и настойчивость (получилось только на второй год). 

4. Азовская д. 17 - асфальтирование дворового проезда и выезда на дорогу общественного 

транспорта). 

5. Ямочный ремонт на въезде в МЖК (хочу на простой, казалось бы проблеме показать как 

порой сложно решить тот или иной вопрос. Оказалось, что яма расположена ровно 

наполовину на муниципальной и на 50%на территории собственников, арендующих данную 

землю под застройку нового дома. Пришлось расторгать договор аренды м 

недобросовестными арендаторами, переводить землю в собственность города и только в 

этом году мы заасфальтировали данную яму, которая, естественно, увеличилась в два раза. 
 

Работа с общественностью на округе: 

1.  С Советом ветеранов: 

- материальная поддержка (покупка продуктов для чаепития всех праздников – новый 

год, 23 февраля., 8 марта, День пожилого человека, "Золотая осень" и пр.) 

Индивидуальные поздравления на юбилейные даты ветеранов и , конечно, День 

Победы. Отдельно хочу сказать о праздновании 9 мая. Создали бригаду из студентов 

и школьников для музыкального сопровождения на поздравлении ветеранов при 

вручении им продуктовых подарков. В этом году поздравили на дому около 20 

ветеранов труда, тружеников тыла. 

- привлекаем активных пенсионеров для участия в субботниках на округе, 

обеспечивая их перчатками и мешками для мусора; 

2. С советом общественности поселка: 

- Проводили совместные заседания для обсуждения злободневных вопросов. 

- По просьбе председателя Совета Общественности нашего поселка Павла 

Скоробогатова дважды привозила саженцы рябины и липы в большом количестве для 

озеленения. Хоть посадили их не на моем округе, главное, наш поселок станет 

зеленее. Часть саженцев по просьбе жителей передала в 27 дом по Севастопольской; 

3.  Работа с волонтерами, которые плетут сети, вяжут носки, делают консервацию, 

делают окопные свечи, принимают дары от жителей для СВО. Это огромная и 

трудозатратная работа: практически каждый день, как на работу приходят эти 

женщины в помещение Педуниверситета. Мы, конечно, с моей командой, не остаемся 

в стороне: закупаем парафин, ткань для пошива нижнего белья, привозим сладости и 

консервацию. Помогли в организации акции "мамины сладости для солдатской 

радости", это когда волонтеры с объявлениями стояли в крупных магазинах поселка 

Строителей и жители покупая дополнительный товар, сразу отдавали его волонтерам. 

Такую акцию проводили дважды, надеемся, что будем проводить и впредь. Кроме 



того, дважды поощряли волонтеров выездом в Челябинск, на интересные 

мероприятия и концерты. Низкий поклон этим женщинам; 

4. Сотрудничество с творческими коллективами из ЦД "Строитель", аниматоры 

которого проводят традиционный детские уличные праздники к Новому году, Дню 

защиты детей, к Дню Знаний. Мы заключаем договора и специалисты проводят очень 

творческие и занимательные программы и в МЖК и в трех местах нашего округа. 

Спасибо им за творческий подход! 

5. Еще одно направление работы: по обращениям граждан. Как по запросам в соцсетях. 

Это быстрая и действенная связь. Приемы дважды в месяц: 2 четверг: ЧЕЛГУ и 3 

четверг каждого месяца - в 30 школе с 17до 19 часов. Какие только проблемы не 

поднимают жители: освещение улиц, грейдирование дорог частного сектора, 

асфальтирование, работа Управляек, получение порубочных билетов, опиловка 

деревьев, установка остановок, мусорные площадки, вывоз снега и чистка дорог, 

работа общественного транспорта, качество воды в водопроводе, споры с соседями, 

личные проблемы... Каждая заявка отрабатывается, мы направляем депутатский 

запрос в администрацию , прокуратуру и другие ресурсные организации. Направлено 

более 30 письменных запросов, а сколько телефонных звонков и переговоров, чтобы 

решить проблему "по горячим следам!? Многие проблемы удается решать, другие 

требуют времени. В конце каждого года я пишу предложения-пожелания-просьбы в 

администрацию о тех работах, выполнение которые требует внесение в бюджет на 

следующий год. Что то удается. Так в этом году снесли развалины киоска и начали 

устанавливать остановочный комплекс у педуниверсита, проводят достаточно 

большую опиловку старых деревьев, намечалось масштабное грейдирование и 

укладка асфальтовой крошки улиц Восточного(но помешали природные катаклизмы 

...), все ресурсы были брошены на восстановление дамб, дорог в поселка, где было 

сильнейшее подтопление домов. Началась работа на проектом Парка за ЦД 

"Строитель". В прошлом году мы пытались со своим, совместным с администрацией 

ЦД проектом, пройти конкурс, - не удалось... Долго искали пути решения-нашли , 

обратившись в Союз промышленных предприятий. Они выдели средства(более 500 

тыс. руб.) для оплаты профессионального проектирования парка. Скоро будет 

широкое обсуждение данного проекта, представленного на суд жителей. Добиться , 

чтобы началось строительство парка с детскими и спортивными площадками, 

велодорожками, местами для отдыха ...., добиться финансирования на этот проект - 

моя перспективная задача. 

С более подробным видеоотчетом депутата Собрания депутатов Миасского 

городского округа по избирательному округу №6 Дмитрия Георгиевича 

Проскурина вы можете, пройдя по ссылке: https://vk.com/wall619824593_1505 

 
 

https://vk.com/wall619824593_1505

